Formation Il ne reste plus qu'une douzaine de semaines avant le début de la nouvelle année scolaire. Nous vivrons deux temps forts à partir d'août.

Des centres de formation modernes pour les spécialistes

Texte: Chantal Huser | Photo et Graphique: Centre de formation Polybat

Les personnes participant à ce projet travaillent d'arrache-pied pour achever les derniers préparatifs. Cet article marque un bref temps d'arrêt pour présenter le projet sur lequel le centre de formation Polybat travaille avec tant de talent et de passion pour le marché de l'enveloppe des édifices et pour expliquer en quoi les centres de formation pour les spécialistes de l'enveloppe des édifices sortent du lot. Armée d'un dynamisme à toute épreuve et d'un esprit de cohésion familial, toute l'équipe se dépasse et redouble d'efficacité pour faire face à un secteur qui ne dort jamais. Le nouvel apprentissage solaire a été mis en œuvre en un temps record avec le Secrétariat

d'État à la formation, à la recherche et à l'innovation ainsi qu'avec les organisations interprofessionnelles participantes. Dans le même temps, un nouveau cycle de formation a vu le jour dans le cadre d'une association avec trois titulaires de la certification de projeteuse en enveloppe des édifices DF.

Un troisième site à partir d'août

Un troisième site dédié au nouvel apprentissage solaire sera bientôt inauguré à Granges, dans le canton de Soleure. Fin avril, toutes les entreprises formatrices du secteur de l'enveloppe des édifices ont reçu un courrier spécifique les informant plus en détail concernant l'affectation des nouveaux apprentis du solaire. Vous pouvez vous informer à tout moment à ce sujet sur le site polybau.ch ou avec la newsletter gratuite.

Le trio éprouvé

En étroite collaboration avec les entreprises formatrices du secteur de l'enveloppe des édifices, le centre de formation Polybat formera chaque année jusqu'à 800 apprentis et apprentises. Ces derniers recevront un certificat d'apprentissage reconnu sur le plan fédéral et pourront travailler en tant que spécialistes du domaine. Cette formation sera conçue et mise en œuvre par le trio de l'entreprise formatrice, de l'apprenti

Ces six associations sont les piliers du centre de formation Polybau.









et de l'école professionnelle. Le centre de formation Polybat travaille selon le principe de la formation professionnelle durable afin de donner aux apprentis les meilleures chances de réussite. En cas de difficulté, ils seront donc assistés et conseillésées sur le plan pratique par Linda Höin, du service de coordination Coaching, et par Beat Hanselmann, du service de coordination Formation. Cette offre sera complétée par des outils d'aide personnalisés, tels que des ateliers d'apprentissage, du soutien linguistique ou des organisations d'apprentissage individuelles. Mais les trois côtés de ce triangle ne l'empêcheront pas de tourner rond, grâce à des améliorations et à des évolutions continues.

En quoi Polybat sort-il du lot?

Le concept de formation fonctionne par blocs, un système unique dans le paysage de la formation de base en Suisse. Les apprentis se rendent en cours par blocs. Cette règle vaut aussi bien pour l'école professionnelle que pour les cours interentreprises. Entretemps, la majorité des apprentises restent sur place et sont hébergés sur le campus. Au cours de la première année d'apprentissage, un camp sportif est organisé en avril à Tenero, dans le Tessin. Les jeunes font du sport en groupe du matin au soir pendant toute une semaine. Rien n'est mis de côté lors de cet événement «Fit & Fun». Une vidéo de moments de ce séjour spécial sera publiée prochainement. Suivez-nous sur les réseaux sociaux pour ne pas la manquer.

La transition "
énergétique requiert
des professionnels
: de l'enveloppe
des édifices

Naviguer dans la fraîcheur d'un vent contraire

Il a donc fallu faire face à un puissant vent contraire pendant toute la durée de la mise en œuvre des nouvelles formations. L'ensemble de l'équipe s'est débrouillée à merveille. Elle a navigué avec prudence entre les différentes étapes et a parfois dû faire le grand écart. «L'engagement et la concentration dont toute l'équipe a fait preuve pour réussir le lancement des deux nouvelles formations sont impressionnants», soulignent André Schreyer et Beat Hanselmann. Mais hors de question de se reposer sur ses lauriers ou de s'arrêter en si bon chemin: la direction a donc effectué un examen début mai. Dans ce cadre, elle a relevé les défis à venir dans le marché de la formation et concrétisé les activités stratégiques nécessaires. Récemment, tous les futurs maîtres en enveloppe des édifices ont également eu l'occasion de participer indirectement et dûment au projet avec un récapitulatif d'un atelier d'innovation, selon la devise suivante: «L'écoute est une des clefs du développement axé sur la clientèle.» N'hésitez pas à participer vous aussi lorsque vous le pourrez - l'équipe du centre de formation Polybat est tout ouïe.

EXACTE-MENT CE QU'IL ME FAUT

Le parfait plaisir de vivre dans mon loft.

Luc, 55, ingénieur

Certaines choses au quotidien vous procurent un merveilleux sentiment de bien-être. Parce qu'elles sont les bonnes, tout simplement. Comme les produits en terre cuite destinés à l'enveloppe du bâtiment. Sentez-vous bien entre vos quatre murs.



gasserceramic.ch

une qualité irréprochable.